

Colonia 1206, 1er piso - Montevideo, Uruguay Tel: (+598) 2902 2312 / E-mail: prensa@mrree.gub.uy

Montevideo, 28 de setiembre de 2022

COMUNICADO DE PRENSA Nº 131/22

Ministra (i) de Relaciones Exteriores, Carolina Ache junto a autoridades nacionales participan de inauguración de escuela N° 319 "República Popular China" en barrio Casavalle

En el día de hoy tuvo lugar la inauguración formal del edificio de la Escuela Nº 319 "República Popular China", ubicada en el barrio Casavalle.

La celebración contó con la participación de la Señora Vicepresidenta de la República, Esc. Beatriz Argimón, la Señora Ministra (i) de Relaciones Exteriores Dra. Carolina Ache Batlle, el Embajador de China en Uruguay Señor Wang Gang, el Señor Presidente de la Administración Nacional de



Educación Pública Dr. Robert Silva y la Señora Intendenta de Montevideo Ing. Carolina Cosse, así como autoridades de la educación y de la escuela, cuerpo docente, alumnos y sus respectivas familias.

El aporte financiero que realizó la R.P. China y que hizo posible en gran medida la construcción de la escuela, en un área tan importante como la educación y en beneficio directo de la comunidad educativa de la Escuela N° 319, se enmarca en la excelente relación entre ambos países y en particular en los intensos vínculos de cooperación bilateral.

En tal sentido, la R.P. China es uno de los principales socios cooperantes con nuestro país. La cooperación con China abarca múltiples áreas y modalidades, incluyendo becas de capacitación y perfeccionamiento para estudiantes y profesionales uruguayos, transferencia de conocimiento, cooperación técnica y donación de equipamientos, destacando asimismo los aportes realizados en apoyo al combate contra la pandemia del COVID-19.

Dirección de Prensa Ministerio de Relaciones Exteriores

*Acceda a este material de la sección Comunicados de la página web de Cancillería o directamente a través del link del portal, www.gub.uy/ministerio-relaciones-exteriores/